

2002 BOUGIES SUR LA PLACE... POUR 2002

Lors de la première réunion du Conseil de quartier, à laquelle vous avez été nombreux à assister et à participer, 130 présents, les différentes interventions ont permis de rappeler les principales préoccupations qui animent les habitants de notre quartier (questions touchant à la sécurité, la scolarité, la propreté, la vie en collectivité, les équipements publics existants, le projet de Maison, la convivialité sur la Place...).

A l'issue de la réunion, de nombreux habitants se sont inscrits dans des groupes particulièrement sensibilisés par l'un des thèmes évoqués durant la soirée.

A l'approche des fêtes de Noël et de fin d'année, nous vous proposons, dans un esprit de convivialité, de solidarité, de respect réciproque, de paix, avec la volonté de montrer qu'on peut vivre tous ensemble sur cette Place et autour d'elle, de nous retrouver le :

VENDREDI 21 DECEMBRE à 19H PRECISES

Ce sont 2002 bougies éclairées (et plus...) que nous avons décidé de déposer tout autour de la Place pour en faire un véritable lieu de vie collectif.

Que chaque habitant apporte le maximum de bougies (petites bougies chauffe-plat) et nous démarrerons peut-être, à partir de ce jour-là, une nouvelle histoire de la Place des Fêtes.

Venez nombreux pour marquer votre volonté de vivre ensemble, en paix, dans notre quartier.

Enfants, parents, jeunes et moins jeunes, tous ensemble sur la dalle !

Des percussions urbaines nous réchaufferont le temps de cette performance collective.

Le Conseil de quartier de la Place des Fêtes